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内　田智誉雄君
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小松広穂君

本日の月例理事会の決議事項

1．世界社会奉仕（野村委員長欠席の為）

地区レベルで行なわれるアジア「100円献金」に協力、例会場に献金箱を

設け会員の協力を呼びかける。

2．インタトシティ・ゼネラル・フォーラムの役員を次のように委嘱する。

（新穂委員長欠席の為）
フォーラム　　副委員長

〟　　　　幹　　　事

′′　　　　　刷　幹　車

〟　　　　　S A A

〟　　　　記録委員長

〟　　　　登録委員長

〟　　　　接待委員長

〟　　　　会　　　計

皆川　英二君
1．酒田R．C創立20周年記念式典御案内

と　き　昭和54年9月15日　登録10：00

ところ　酒田産業会館　登録料￥10，000

2．第254地区（1979～80）年次大会

と　き1979年10月5日～7日

ところ　能代日本海サニーランド

3．会報到着

東京R．C、石巻R．C、郡山R．C

◆会員スピーチ　　思いつ　く　ま　ま　に

津田晋介君

先週の例会でプログラム委員長の安藤君から突然、来週スピーチをやって呉

れという話があったけれども、私は承諾した覚えがないんです。私が承諾しな

いのに勝手に黒板に書いて予告したんです。従ってそれは何も効力を生じない

ので私はスピーチをやる意志はなかったのです。

簡単にスピーチをと云われてもスピーチする身にとっては大変なものなんで

す。何故かと云うと、先ずみなさんの前に面を曝け出さなければならない。面

ばかりか頭の中も曝け出さなければならない。更には皆さんから厳しい批判を

受けることになるのです。昔の人は「文は人なり」と云われたが、まさに「ス

ピーチも人なり」と思います。ですから、そうたやすく、簡単に、気楽にやっ

て呉れなんて云うのは私は間違いだと思う。又その頼み方が強引なんですね。
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ですから私はもう憤慨して、あんな頼み方ってあるか、「ウン」と云わんのに

勝手に黒板に書いてしまった、そんなの私は知らんぞと、実は今日は喋らない、

喋ってもこの程度で止めようかと思って来たんですが、今朝9時すぎ安藤君か

ら電話があって、彼も少し気が引けたんでしょうね、「今日出席して呉れます

か。何とか頼みます」と云うので私の気持ちもやや傾いてきたわけです。

でも、その時はまだスピーチをやるつもりはなかったんです。さっき会場に

来て飯を食べながら、はてな、ここで安藤君の非難ばかりしていては物事に角

が立つ。それに、安藤君は何と云っても皆出席19年の輝かしい実績を持つ実力

者なんですね。それに較べて私は皆出席0です。19対0ですから格が違うわけ

ですね。今まで私がスピーチなんかやるまいと思ってきたその心の中には、や

はりコンプレックスがあったんじゃないか。いわゆる僻みですね。そういう僻

みはあってはいけない。成る程安藤君は強引だったが、それは強引と受取るべ

きものではない。やはりプログラム委員長としての責任を果たすために、職務

に熱心のあまりああいう態度に出たんであって、それを汲んでやらなければい

けないんじゃないか。それを断ったんでは私も男でない。こんな風に思ってこ

のテーブルに立ったのです。

スピ←チをやるつもりで立ちはしたものの、何分思い立ったのは今から5分

前のことで、題名に書かれた思いつくことは何もないんです。たった今、思い

出したことを喋って時間を塞ごうと思います。

何年前になるか、いつか安藤君と汽車の中で一緒になったことがあるんです○

余日で乗換えて連絡が悪くて1時間位の待ち合い時間があったわけです。安藤

君と2人でボンヤリしていてもつまらぬというので、喫茶店に行ってコーヒー

をゆっくり1時間ばかりかけて飲んでいろいろ話をしたんです。安藤君からほ

いろいろと大変有益な話を聞いたし、私も少しばかり話をした。その話を安藤

君が大変面白がって呉れましたので、二番煎じになりますけれども、それをお

話ししようと思います。

それは丁度今頃、由良の海水浴場での話なんですが、私と弟が由良に海水浴

に行って白山島まで泳いでいった。白山島に泳いで行くには張ってあるロ・一プ

と赤旗を越えてゆかねばならない。私と弟はゆっくり平泳ぎで泳いでいった○

あそこには監視船が見廻ってるんですね。偶々その日はその船に警官が乗って

いたんです。その警官が大きな声の出るメガホンを使って」そこの2人戻れ
－〝」と叫んでいる。これは我々に、ロープの内側に戻れという意味だという

ことは判って居ったけれども構わず泳いでいったんです、そうしたら警官が

「規則は守れ－／／」と怒鳴るんです。私は白山島までゆくことを決めているの

で構わず泳いでゆくと、警官が益々怒って「この横着もの〝規則は守れ一〝戻

れ－〝」と叫ぶんです。弟が心配して「兄貴どうする」というんですが「構わ

ん、泳いでゆけ」と到頭、白山島に泳いでいった。そうしたら監視船が実直く“

やってきて「そこの2人、すぐ鶴岡警察署由良警察官派出所に出頭しろ」とい

う命令なんです。私は「はい判りました。決して逃げ隠れはしませんから」こ



う云って又白山島から海岸まで泳いで来て派出所に行ったんです。さっき怒鳴

った人とは別の警官が2人居ましたが「今、出頭しろというから来ましたが、

どういうご用件ですか」と聞くと、「あなた方でしたか、今泳いで行ったの

は」という。「はい、そうです」、「泳がないで下さいよ」、「どうして泳い

で悪いんですか」そうしたらその警官日く「あなた方のような人なら大丈夫だ

が、真似する人がいるといけないから泳がないで下さい」そこで私は「いや、

そんな事は知っちゃいない。真似する人はする人だろうし、私は泳ぐんだから。

叉泳ぎますよ」と言ったら「それでは止むを得ませんナ」ということなんです。

そして又泳いだんですが、ここで考えさせられることは、一体、監視船という

のは何なのだろうか。そしてあの警察官が「戻れ．γ規則を守れ／／」というのは
一体何なのだろうか。

あれは警官の履違いなんです。あの監視船も警官が乗っていることも、あれ

はサービスであって取締りじゃないんです。彼はサービスと取締りを感違いし

たんです。あんなロ・－プを張っている海水浴場は日本しかない。私はこの間エ
ーゲ海で泳いで来たが。一一プなんか勿論張ってない。「泳げない人、自信のな

い人はこの。一一プから出ないで下さいよ」と、それだけのことなんです。それ

をあたかも取締りというような立場に立って「ロープの外へ一歩も出ちゃいか

ん」というのは全くの履違いなんです。

私はロープの中でなんか泳いだような気がしない。やはり海水浴の楽しさは

汚ない海辺から出て、ロトプを越えて泳いでこそ、清らかな海がそこにあって、

魚が泳いでいて、そういう楽しさこそ海水浴の楽しさなんです。それをロープ

を張って取締るなんてとんでもないことなんです。日本人は「取締られ民族」

のようで、ロープを越えて泳いで行くのは私と弟位のもので、みんな内側で泳

いでいる。可哀そうだナと思いながら、私は行ったらいつも白山島まで泳いで

いる訳です。

（続いて、税理士や弁護士に相談することを知らなかったばかりに、税務署の隠し所得
の認定のために、会社を倒産させてしまったある土建会社社長の事例と、会社の営業

成績が順調な時期に、いざという時のために、銀行と目先の損得にとらわれないつき

合いをしたある会社社長の事例のスピーチがありました。　　　　　会報委員会）

◆地区協議会に出席して
副会長　嶺岸光吉君

6月24日　地区協議会　　会津若松

リ　ー　ダー　庄　司　晋　作　バストガバナー

副リーダー　安　細　喜太郎　飯坂R．C

まず、リーダー3H基金プログラムに全面的に協力の要望とロータリー財団

への関心を深めること。叉プログラム委員会は人間性尊重のプログラムを組み、

青少年活動では、ローターアクト、インターアクトクラブ、それに交換学生の

育成には会員の多くが大きな光を照らしてもらいたいし、会員増強委員会につ



いては、出来るだけ若い人を進めて欲しい。内部拡大には10％位の会員増強に

努力してもらいたい。

1．決定事項　今年度から、ローターアクトクラブ、インターアクトクラブ、

2つのクラブに我々ロータリアンが、指導的役割、その他クラブの行事等に

参加した場合にはメークになるというような事でした。メークという便利な

方法が出来たと喜んでいたが、ガバナーの公式訪問の時に、それはローター

アクト、インターアクトの委員だけだという事でした。地区にはロー一夕ーア

クト12クラブ、インターアクト12クラブ、その委員の数は地区内でも微々た

るもので、その外の会員も指導、育成に当る場合はメークになるというよう

に今後巾広く考えてもらいたいように思いました。

2．クラブ例会の所定時間は少くとも60％列席しなければなりませんが、都合

の為早退される会員の方は、幹事又はS．A．Aにことわって退場するように

との事でした。

3．会員の種類　これは4つの種類がございます。正会員、シニアアクチブ会

員、バストサービス会員、名誉会員この制度を一つにして、公平にすべきで

あるというような事で、この事については目下検討中との事でした0

4．前年度地区の出席目標が95％の目標でしたが、5月末で91．75％、会員数

は5月末で3，439名、87人の増で2％増の目標を達成した。

5．職業分類、情報委員会この委員会は、1年、2年、3年委員になっており

ますが、3年委員になる方が委員長になるのが望ましい。

6．253地区73のクラブがありますが、会員を分析すると

ABCDEFG地区は　50名～99名　　27クラブ

25名～49名　　42クラブ

25名未満　　4クラブ

以上の事でしたが、やはリロータリーで一番大切なのは親睦であり、楽しい

会であり、愉快な会を作る事が大切である事を望んでおりましたし、全く同感

だと思います。

クラブ奉仕も12の各委員会の計画を目的逐行に調整をはかり乍ら実行して参

りたいと思います。

津田晋介君の本日のスピーチと思いやりのある心配りに対する御礼
プログラム委員長　安藤定助君

◎スマイル報告

早坂源四郎君より昨日の商工会議所50年記念草柳大蔵講演会の盛況に感謝して
親睦活動委員長　手塚林治君

㊥会　員　誕　生

安藤足助君、早坂源四郎君、三井徹君、三井賢二君。



◎奥　様　誕　生
阿蘇幸子様、藤川一子様、風間慶子様、三井章様、手塚峰子様、吉野英子様。

㊥皆出席表彰
07月200％出席　1名

張　君

。7月120％出席　6名

早坂（源）君、石黒君、市川君、小松君、三井（徹）君、中江君
07月100％出席　47名

阿蘇君、阿部（裏）君、阿部（与）君、安藤君、藤川君、早坂（徳）君、飯自君、五
十嵐（三）君、石井君、板垣（俊）君、風間君、川村君、栗谷君、小池君、三井
（賢）君、三井（健）君、皆川君、宮沢君、迎田君、本山君、森田君、諸橋君、中
野（活）君、中村君、西海君、野村君、小野寺君、斎藤（得）君、佐藤（忠）君、佐＼－
藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、新穂君、菅原君、菅君、鈴木（善）君、鈴
木（弥）君、高橋（耕）君、丹下君、手塚君、富樫君、上野君、内U」君、鷲田君、
山口君、吉野君、嶺岸君

W・C・Sアジアに健康と希望を．′

◆　アジア100円献金

－世界社会奉仕活動に関する歴代R．Ⅰ会長の言葉－

㊥混乱の中から世界の3分の2が発する飢と貧困に苦しむ声がきこえるではな
いか．′

㊥座って出来る今日の100円がアジアの明日に希望をもたらす

㊥飢えている者に魚を与えれば、その日だけは生きられる。だがその人に魚を
獲る方法を教えたならば、生涯自分の力で食ってゆくことが出来る。

㊥この金の使途が何であるかを知ったならあなたは既に立派なロータリアンだ．′

㊥地域社会も大切だが世界がどうなっているかも知らなくてはならない

㊥日本のロータリアンが全アジア・ロータリアンの啓発的努力を結集するリー

ダーとなってくれ．／

㊥ロータリー財団では世界の個人的課題を考え、世界社会奉仕では世界の全体
的課題を考えることにしよう。

第253地区世界社会奉仕委員会

会　員　数

出　席選
坦¶厘．＿＿室

三∴十一．
早坂（徳）君、石原君、板垣（俊）君、風間君、
金沢君、中江君、慰斗君、野村君、斎藤（利）
君、笹原君、佐藤（忠）君、佐藤（友）君、新穂
君、丹下君、渡会君

飯自君、阿部（与）君、野村君、佐藤（昇）君、
佐藤（友）君、鈴木（弥）君一鶴岡西R．C
佐藤（元）君、吉野君－ローターアクト


